

Sport-Legende zu Besuch in Königslutter

HELMSTEDT. Für den SV Viktoria Königslutter war es eine schöne Überraschung: Die englische Torwartlegende Gordon Banks besuchte den Verein und sah sich am Sonntag das Punktspiel auf dem Lutter-spring-Sportplatz an. Dabei nahm er sich viel Zeit für Autogramme



und kleine Gespräche. Der Fußball-Weltmeister von 1966 hat zum Verein eine besondere Verbindung, denn Ende der 1950er Jahre war er im Königslutteraner Ortsteil Langeleben stationiert und lief damals für den SV Viktoria auf. So ließ er sich nicht nehmen, anlässlich seines Deutschlandaufenthaltes auch bei seiner alten Wirkungsstätte vorbeizuschauen.

Gordon Banks.

► LOKALES